

**ASSOCIATION DES AMIS DE L'EHPAD ET DU FOYER
LOGEMENT : VŒUX ET GALETTES DES ROIS
MARDI 5 JANVIER 2016**

Amis de l'EHPAD et du foyer- logement : vœux et galette des rois



Les bénévoles de l'association des Amis de l'EHPAD et du foyer-logement ont souhaité une bonne année 2016 aux résidents, et offert la galette des rois à tous, la semaine dernière. Cet après-midi festif a été animé par les Voix de l'Oyon, qui ont interprété de nombreuses chansons reprises en cœur par les aînés.

Jacques Isnard, président de

l'association, a souhaité une bonne et heureuse année à l'ensemble des résidents et au personnel de la maison de retraite. Et il a précisé que l'association continuerait à poursuivre ses activités en faveur des résidents que ce soit avec l'organisation de goûters, l'encadrement de sorties et l'organisation d'animations comme pour la chandeleur, le mardi-gras, la fête des

mères et des pères...

Le directeur, Pierre Carlton, a remercié tous les bénévoles de l'association au nom des résidents pour leur présence auprès des anciens et la qualité des relations entretenues avec le personnel. La prochaine activité de l'association aura lieu le mardi 2 février à l'occasion de la Chandeleur.

B. Pérennec

les infos 6/01/16

CONCOURS DES MAISONS FLEURIES

SAMEDI 9 JANVIER 2016

Concours des maisons fleuries : palmarès



Les lauréats du concours des maisons fleuries avec le maire et les membres du jury.

Le fleurissement par les particuliers «participe à l'agrément de la commune. Il est important que vous le fassiez », a noté Jean-Luc Bléher en introduction de la remise des prix du concours des maisons fleuries, samedi lors des vœux. L'adjoint délégué au cadre de vie Vincent Cowet a remercié chacun, ainsi que le personnel des services techniques de la Ville en charge des espaces verts qui

fleurit les lieux publics avec «près de 20 000 fleurs produites en interne ». Puis le conseiller municipal délégué environnement agriculture a dévoilé le palmarès dans les différentes catégories, mais aussi les coups de cœur (de non inscrits) du jury.

C. Bévy

Palmarès. Jardin très visible de la rue et du domaine public :
1. Philippe Geffroy, rue des Ma-

raîchers ; 2. Yann et Laurence Lementec, rue Lancelot ; 3. Jeanine Cavalon, rue Joseph-Coudray ; 4. Denise Bigaré, Résidence de l'Espoir.

Jardin potager visible de la rue : 1. Armel et Claudine Bailard, rue des Grands Jardins ; 2. André et Armelle Guillaume, rue du Manoir, chemin des Ecoles.

Décor floral sur façade ou cour : 1. Odile Denais, Rési-

dence de l'Espoir ; 2. Jean-Jacques Rousseau, Tréveneuc.

Embellissement immeubles collectifs : Ehpad, rue Rencontre.

Coups de cœur : Augustin Macé, La Telhaie ; Paul et Nicole Thétiot, rue de la Fée Morgane (Camélias) ; Yvette Blandin, manoir Saint-Gurval ; Marie-Thérèse Rose, rue de Saint-Cyr ; Yoann Ozenn, bar de la Place.

les infos 13/01/16

Olympiades intergénérationnelles à l'EHPAD avec des résidents de 5 structures

Deux à trois fois par an, Clément Portal organise des Olympiades entre les maisons de retraite de la région. Jeudi dernier, ces Olympiades ont réuni des résidents des EHPAD et foyers-logements de Guer, Maure-de-Bretagne, Mauron et Ménéac. Pour ce 2^e rendez-vous de l'année (après un 1^{er} à Mauron), cinq ateliers dont quatre de précision et un de mémoire ont été proposés.

« Pour cette édition, nous avons voulu innover en invitant des jeunes (9/11 ans) licenciés de l'Olympic club beignonnais à participer au sein d'une équipe intergénérationnelle. Le but est de montrer aux jeunes ce



Les résidents ont participé aux Olympiades par équipes de cinq, avec de jeunes licenciés de l'Olympic club beignonnais.



que les anciens savent faire et de mettre en avant la notion de respect envers les seniors », explique Clément Portal.

Mais « c'est aussi l'occasion pour les résidents des différentes maisons de retraite ou EHPAD de se rencontrer, de partager un moment ensemble. Le côté

compétition stimule énormément. Ils se prennent au jeu voulant tous que ce soit leur équipe qui gagne. Ce sont des équipes de cinq ».

L'EHPAD de Maure-de-Bretagne a remporté cette édition. Mais tous sont déjà prêts pour une revanche. Les Olympiades se sont prolongées par un goûter tous ensemble. L'Auganaise Léonie Brunel, résidente à l'EHPAD de Guer, a poussé la chansonnette pour le plus grand plaisir de tous.

B. Pérennec

les infos - le 24/02/16